



## EL CORREO ILUSTRADO



### Décima a Perú

Vuelve la izquierda peruana poder a recuperar, José María Balcázar es congresista que gana, mientras a la unidad llama. Que al gobierno le dé brillo después del anterior pillo y la injusticia revierta, anule sentencia incierta que apresó a Pedro Castillo. Guadalupe Martínez Galindo

### Abajo el cinismo de la banda imperialista de la Casa Blanca

Karoline Leavitt, vocera de la Casa Blanca, dando "lecciones" en una rueda de prensa (véase *La Jornada*, 19/2/26, sección Mundo, 19), señaló que a Estados Unidos le conviene que Cuba se convierta en una democracia "libre y próspera". Para ello, han bloqueado comercial, económica y políticamente a la isla desde 1962, luego del triunfo de la revolución cubana en 1959, y ahora

con el mayor cinismo, Estados Unidos continúa con su política genocida imperialista, imponiendo el bloqueo del transporte marítimo de petróleo a Cuba. Es tal el cinismo imperialista, que se creen los dueños de los mares del planeta, violando el derecho internacional y el derecho internacional humanitario. Su objetivo, como lo señala Raúl Romero (véase *La Jornada*, 17/2/26, sección Opinión), es la "recolonización capitalista del planeta" y para ello cometan crímenes de guerra en Venezuela, Palestina, Siria, etcétera.

La esperanza está en la solidaridad internacional que lucha y obligue al gobierno de Estados Unidos para que detenga este bloqueo del petróleo que constituye un crimen contra la población, violando la soberanía nacional de la hermana república de Cuba.

Francisco Antonio Mercado Calderón

### Urge maestro de química en secundaria pública

Soy uno de los varios padres de familia que demandamos la asignación inmediata de un maestro de química para el tercer año de secundaria.

La escuela en la que urge el docente es la Secundaria Oficial No. 0340 General Lázaro Cárdenas del Río, con CCT: 15EES0565W, ubicada en la Unidad Militar Habitacional Generalísimo José María Morelos y Pavón, en Cuauhtémoc Iztacalco, estado de México.

En este plantel, que no es el único, la maestra a cargo de la asignatura mencionada se jubiló y dejó los grupos desde diciembre pasado; es decir, los jóvenes se-

cundaristas llevan casi dos meses sin maestro. Muchas escuelas públicas presentan la misma problemática de falta de maestros. No es posible que habiendo una larga fila de mentores desempleados suplicando una oportunidad laboral, las autoridades administrativas no actúen rápido para resolver un problema tan sencillo.

Gabriel Damián

### Más dinero, más giras

"Dividido, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) quita al PRI multa de 20 millones" (*La Jornada* 19/2/26). Así las cosas, ya hay más dinero para giras internacionales para denunciar al gobierno "cínico y corrupto de Morena", y todos (los priistas) felices.

Fernando Quiroz Nácar

### Propuestas para la reforma electoral

1. Mantenga los 500 diputados;
2. Que reduzca los plurinominales a 100 y los de mayoría relativa los aumente de 300 a 400;
3. Que la representación de cada partido no pase de ciertos porcentajes (insólito que Movimiento Ciudadano tiene uno de mayoría y 26 plurinominales; el PRI 10 de mayoría y 26 plurinominales);
4. Que los plurinominales sean mitad para mujeres y mitad para hombres;
5. Que los diputados no puedan cambiar de partido político;
6. Que se reduzca el financiamiento;
7. Que los plurinominales no se nominen por listas de preferencia, sino en paquete, sin número y sean elegidos por sorteo.
8. Que se verifique

que el ciudadano no esté afiliado a dos o más partidos políticos.

Tomás Arellano

### Pensiones millonarias del presupuesto público

Al jubilarme mediante el artículo 10 transitorio del Issste, a los 83 años de edad y 35 años de servicio docente con 10 UMA de pensión, considero como propuesta digna que ese monto sea el que obtengan aquellos que perciben hasta ahora pensiones millonarias del presupuesto público.

Jorge Edgardo Alcaraz Vega

### Invitación

#### Presentación del libro *Dos violetas del Anáhuac*

Se extiende una cordial invitación a la presentación del libro *Dos violetas del Anáhuac*, de Elvira Hernández Carballido, para conocer más sobre las publicaciones periódicas de y para mujeres en el México del siglo XIX.

Hoy a las 16 horas en la sala Eyra Cárdenas, de la Escuela Nacional de Antropología e Historia (Zapote y Periférico Sur s/n).

Marco A. García

### A NUESTROS LECTORES

Les rogamos que los comentarios y aclaraciones que envíen para su publicación en *El Correo Ilustrado* no excedan de 1,000 caracteres (con espacios) o de 14 líneas. Favor de dirigirlos a: Av. Cuauhtémoc 1236, col. Santa Cruz Atoyac, CP 03310, Benito Juárez, e-mail: [svaladez@jornada.com.mx](mailto:svaladez@jornada.com.mx)  
Teléfonos: 55-9183-0300 ext. 4456 y 55-9183-0315

Los textos deben incluir la dirección y teléfono del firmante, así como una copia de identificación oficial (credencial de elector o pasaporte).